

八王子JC

[東京]

創立40周年を踏まえ、 今こそ甦れJC魂！

八王子

JCは1966年10月に、全国で330番目のLOMとして誕生し、昨年創立40周年という大きな節目を迎えました。長年にわたる地域への貢献と、日本JC役員、関東地区協議会会長、東京ブロック協



八王子JCじゃがいもクラブ



創立40周年記念式典



現役・OB合同例会



出向者壮行会

議事会長をはじめ、多くの役員や出向者を輩出してまいりました。その長年のネットワークを生かし、今日までの八王子JCの礎になっているものと思います。

シニアクラブの会長は各年度にての持ち回りとなっております。本年度は32年次が会長職を担い、世話人会を通じて1年間の事業を開催しております。シニアクラブの例会は、慣例にて7月第一例会と12

月第一例会が現役との合同例会となっております。シニアクラブ会長をはじめとする多くのOBが参加いたします。現役メンバーとOBとの交流の中から、現役メンバーとしては先輩から良きアドバイスをもらい、OBとしてはLOMの運動や現役メンバーの元気を感じていただく、和やかな会となっております。また、シニアクラブ総会と、独自の例会を年に一回、その年度

の趣向を凝らし開催しております。昨年は「粋な笑いを楽しもう！」というタイトルにて三遊亭竜楽師匠をお迎えし、江戸落語を楽しみ、その後の懇親会では親睦を深めました。

本年6月4日(月)には、八王子JCじゃがいもクラブ創立40周年を機に、八王子カントリークラブにて、日本JCじゃがいもクラブ第36回東日本地区大会を主管させていただきますこととなりました。現役メンバーとOBが一体となり、お越しいただく皆様を、ホスピタリティーあふれるお迎えをしたいと考えております。ぜひとも多くの皆様のお越しをお待ちいたしております。

目覚めよ八王子DNA！

JCで多くのことを学ばせていただいた喜びと、多くの友人を得た感激をこれからも持ち続け、OBという立場から、JC活動への良き応援団であり続けたいと思っております。

日本JCシニア・クラブ
東京ブロック担当幹事 神辺和幸